

02.08.2021 - Vereine, Soziales, Kindergärten

## 'Stiftung Much' spendete der 'Kita Purzelbaum' ein Hochbeet



(Foto : 'Stiftung Much')

Eine Information der 'Stiftung Much' : Kinder machen viele Erfahrungen rund um Wachstum und Ernte : Warum wurde die Kohlrabi so groß und die Möhren mickerten vor sich hin ? Die Kinder hatten alles liebevoll gepflanzt und standen nun vor einem Rätsel. Die Lösung : Die Möhren waren zu eng gepflanzt worden und hatten keinen Platz zum Wachsen. Die Kohlrabi hatte dagegen genug Platz.

Diese simple, für unsere Vorfahren sicher (über)lebenswichtige Erkenntnis sammelten die Jungen und Mädchen im Kindergarten 'Purzelbaum'. Die Kita hatte mit finanzieller Unterstützung der Stiftung Much ein geräumiges Hochbeet anschaffen können, in dem allerlei Gemüse angebaut wurde. Zu sehen, wie die Pflanzen wachsen, was sie zum Gedeihen brauchen - zum Beispiel Platz, wie die Möhren es lehrten - und schließlich wie man sie ernten und zubereiten kann, stellte eine große Bereicherung in der Erfahrungswelt der Kleinen dar.

"Die Kinder haben mit großer Freude den Prozess der "Pflanzwerdung" bis hin zum Verzehr begleitet", freute sich Kita-Leiterin Jutta Engelberth über diese Chance, das Leben im 'Purzelbaum' zu bereichern. Es wuchsen unter anderem Zitronenmelisse, Salatköpfe, Gurken, Möhren, Kohlrabi und Erdbeeren heran.

Wenn Besuch kam, konnten die Kinder genau den Platz "ihrer" Pflanze benennen. Die Stiftung Much finanzierte das Projekt mit 850 Euro, die Eltern hatten bei dem Aufbau des Hochbeets geholfen. Die Kita 'Purzelbaum' ist eine von Eltern gegründete Initiative mit Sitz in der Schmerbachstraße. Es werden Kinder im Alter von vier Monaten bis sechs Jahren betreut.